

スポーツ少年団入団式・普通救命講習会

行幸湖周辺の清掃活動を実施しました

五霞西小学校で田植え授業が行われました

また、入団式終了後には、指導者・母集団を対象とした普通救命講習会を、五霞消防分署に協力いただき実施しました。

参加者は、活動中の方が一の事故にも冷静に対応できるように、心肺蘇生法とAED（自動体外式除細動器）の使用方法を学びました。

スポーツ少年団では、子どもたちの安全のためにも、今後も様々な講習会を開催していきたいと考えています。



4月18日、B & G 海洋センターにおいて、町スポーツ少年団の入団式が行われました。

各スポーツ少年団はユニフォームを着て、元気よく入場行進をしました。

式では、役員や指導者の方々から

お祝いの言葉をいただいた後、五霞

MAXミニバスケットボール少年団

キャプテン藤木貴之さんから、力強い誓いの言葉がありました。

子どもたちは、少年団活動を通してスポーツの楽しさやあいさつ、礼儀などを学びます。子どもたちのこれから成長を見守りましょう。



まち・体育協会関係 大会結果

五霞町テニス連盟親睦大会

○期

4月5日

○会場

町テニスコート

○参 加

男性24名

女性4名



4月8日、五霞中学校2・3年生徒174名による行幸湖周辺の清掃活動が行われました。

当日は、約1時間という時間でしたが、2トンダンプ1台分のごみが回収され、参加した生徒からは「こんなに多くのごみが捨てられていて驚いた。」などの感想が聞かれました。

桜の花が満開のもと、五霞町テニス連盟登録者による紅白戦を行いました。親睦会らしく和やかな雰囲気のなかでお互いが競い合い、熱戦が繰り広げられました。恒例となつているレクリエーションも行われ、大盛況となりました。

5月12日、五霞西小学校において、5年生（38名）の総合学習として、田植え授業が鈴木 昇さん（川妻在住）の指導のもと行われました。今後は、稲の成長を学習しながら、稲刈・脱穀などを行い、最後に自分たちの作つたお米を食べる予定です。